
           

 

     『気がつく力・つながる力・創造する力』の育成 

校 長  小 林 正 剛 

  先日、中間試験を行いました。朝、正門での挨拶時に教科書やノート、ワーク等を見ながら登校

する生徒がいました。昨夜、家庭学習を行った復習の点検や、英単語の確認、試験対策のプリント

の見直しなど試験直前まで取り組む姿を見ました。生徒たちに「試験頑張って。」「落ち着いてね。」

と声をかけると「はい、頑張ります。」と元気な返事を返す生徒、また、「０点を取ったらどうし

よう。」「できなかったらどうしよう。」と不安そうな言葉を口にする生徒、「自信をもって、頑

張れ。」と励ますと、「はい。」と言って昇降口に入っていく生徒など様々でした。１年生にとっ

ては初めての定期試験を向かえ、不安と期待が入り混じって試験に臨んだことと思います。 

 試験の結果で一喜一憂してしまいがちですが、これまでの授業に対する取組や家庭学習の習慣な

どはどうだったのかを見つめ直し、日頃の姿勢、計画の重要性を感じて次へ活かしてほしいと願い

ます。学習だけではなく、部活動や個々に取り組んでいるあらゆる事に対して、何事も継続する力、

あきらめない力など『非認知能力』を高めていくことが生徒たちの未来に繋がる重要な力と考えま

す。これからの時代は共生時代とも言われ、「気がつく力」「つながる力」「創造する力」が必要

とされています。それらを支える非認知能力の育成に向け、挑戦する活動、長所を活かす活動、協

働する活動等に引き続き取り組んで参ります。 

 

体育祭中止のお詫び 

先月、開催する予定であった体育祭を中止することになり、生徒並びに保護者の方々には大変残

念な思いをさせてしまったことに、深くお詫び申し上げます。 

４月末から体育祭に向けた準備が始まり、各学級が練習計画を立て練習にも熱が入り、上級生が

下級生に声をかけ、一緒に練習する姿や細かい動きを丁寧に教えている姿が多く見られ、生徒たち

は体育祭を楽しみに準備を進めていました。しかしながら、インフルエンザ罹患者や体調不良を訴

える生徒が、体育祭が近づくにつれ増え開催に至りませんでした。開催日の検討を行いましたが、

この後の１学期では、中間試験、期末試験、部活動の学校総合体育大会が計画され、さらに県大会

出場を控える部活があること、２学期も同様に行事計画や定期試験、三者面談等の計画がされてい

るために、体育祭を行うための練習時間の確保が大変難しいため止むを得ず中止といたしました。

生徒及び保護者の皆様の心情を思えば、大変心苦しい決断となりました。今後、代替行事を各学年

で計画いたします。 

ご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

とのやま   
令和５年６月５日（月） 

富士見市立富士見台中学校 

文責：小林正剛 



 
通信陸上大会 富士見市予選会結果 

激戦を制し、見事県大会出場を決めた選手たちを掲載します。 

県大会での活躍も期待しています。 

【男子】                 【女子】 

100m・１位 宍戸 謙仁（３年）     100m・１位 石井 叶歩（２年） 

200m・１位 福井 崇斗（３年）     200m・１位 石井 叶歩（２年） 

800m・１位 福田 遥己（３年）     110m ハードル・１位 木庭 ちひろ（３年） 

110m ハードル・１位 井土井 琉冴（３年）  走高跳・１位 宮崎 愛理珠（３年） 

砲丸投・２位   小澤 瑠海斗（３年）  砲丸投・１位 竹川 明日椛（３年） 

７月の行事予定 
7 
月 

1 土   

2 日   

3 月   

4 火 学校朝会  

5 水 専門委員会 部× 

6 木 金曜日課 ３年進路保護者会(5,6 校時) 

7 金 木曜日課 生徒総会(5,6 校時) 

8 土   

9 日   

10 月   

11 火 生徒朝会  

12 水  部× 

13 木 短縮4時間 完全下校16時  

14 金 短縮4時間 完全下校16時  

15 土   

16 日   

17 月 海の日  

18 火 短縮４ 45分授業 給食終了 完全下校16時 

19 水 短縮３ 大掃除 完全下校 16時 

20 木 １学期終業式 部× 

21 金 夏季休業日始 三者面談(希望制) 

22 土   

23 日   

24 月 三者面談(希望制)  

25 火 三者面談(希望制)  

26 水 三者面談(希望制)  

27 木 三者面談(希望制)  

28 金   

29 土   

30 日   

31 月   

 

体育祭練習風景より・・・ 

PTAより気化式冷風機を 

寄贈いただきました。 

夏場には汗だくになりながら 

生徒が作業をしていた木工室に 

設置しました。 

 これで作業効率もUP!? 
 
ありがとうございました！ 

体育祭をとおして学んだこと・・・仲間との協力、団

（先輩・後輩）の絆、あいさつ、返事・・・ 

必ずこれからの生活に活きる。日々の生活を大切に。 


